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La Bible, une Parole enfin plus parlante 
 

Par Michelle Coyne, 
 

As-tu déjà essayé de lire la Bible du début à la fin? Je l’ai essayé dans le passé, sans 

grand succès. De grandes parties des Saintes écritures sont confondantes, difficiles à 

comprendre, difficiles à suivre, et parfois même ennuyantes. Comment y trouver leur 

signification dans sa vie? 

 

Je suis reconnaissante à l’Église pour ses siècles d’interprétation biblique, mais je 

voulais lire la Bible pour que la parole de Dieu devienne « vivante et efficace » 

(Hébreux 4:12) pour moi, aujourd’hui.  

 

J’ai enfin trouvé l’outil : le balado Bible in a Year de l’abbé Mike Schmitz. Au cours de 

365 jours, l’abbé Schmitz lit une portion de la Bible à haute voix. Il prie et offre une 

courte explication. 

 

Grâce à cet outil, je comprends beaucoup mieux l’histoire qui court à travers la Bible 

entière. Les lectures à la messe ont maintenant une signification plus profonde. Je 

comprends mieux leur contexte, et je peux faire des liens avec d’autres passages. Je 

suis plus réceptive et mieux outillée pour saisir le message du prêtre dans son homélie. 

La liturgie de la Parole me nourrit presque autant que l’eucharistie! 

 

Et j’ai une meilleure appréciation de la culture juive, des origines hébraïques de certains 

enseignements de l’Église. Avant tout, l’amour miséricordieux et fidèle de Dieu m’est 

devenu plus réel. 

 

N’empêche que ce n’était pas toujours facile. Certains passages ou livres entiers 

étaient difficiles à suivre. 



 

Prenons le livre de Job. Dans ce récit probablement allégorique, Job, un croyant très 

fidèle aux commandements de Dieu, perd tout : famille, fortune, santé. Ses amis lui 

suggèrent qu’il a sûrement pêché pour que Dieu l’ait châtié ainsi. Ils le blâment et 

pensent qu’il ment à Dieu en insistant sur son innocence. 

 

Pourquoi de mauvaises choses arrivent aux gens de bonne volonté? Le récit de Job 

n’offre pas de réponse toute faite. L’abbé Schmitz, indique que Dieu ne souhaite pas le 

mal à qui que ce soit. Mais, il permet que cela se produise, possiblement pour apporter 

un plus grand bien. Aussi, dans l’adversité, il faut tout simplement se reposer en Dieu, 

et avoir confiance en lui. Même si on ne comprend pas ses desseins. 

 

Je n’étais pas seule à vouloir décortiquer ce texte. Je fais partie d’un groupe Bible in A 

Year qui se rencontre chaque semaine sur Zoom pour discuter des lectures entamées 

dans le balado, et comment la parole de Dieu touche nos vies. On prie aussi pour les 

intentions de chaque personne et, depuis qu’on a complété tous les épisodes du 

balado, on continue nos rencontres pour approfondir nos connaissances en explorant 

d’autres ressources. Nous persévérons dans nos lectures bibliques, et approfondissons 

nos amitiés. Quelle bénédiction! 


